

## DÉBUT D'ANNÉE 2020

# 4. On ne voit que ce que l'on admire

Personne n'a jamais vécu un début d'année aussi riche en inconnues que celui que nous expérimentons en ce moment, jour après jour, sur notre peau.

Et pourtant, pendant que nous sommes sollicités quotidiennement à remettre en question nos habitudes, programmes et calendriers, il arrive de rencontrer des amis qui, en navigant comme tout un chacun « au milieu de l'océan des incertitudes », nous disent : « Regarde ! Il y a Quelqu'un ! ».

Le dialogue avec ces amis, comme nous l'avons entendu à la [Journée de début d'année de CL-Lycée du 10 octobre](#), est proposé comme texte de référence pour le travail d'École de communauté dans les semaines à venir (jusqu'au 20 novembre). Une aide pour affronter les défis de la vie de ce temps, tendus à découvrir ce qui donne goût au quotidien.

Nous rappelons qu'il est possible d'envoyer questions et témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>